

undefined - lundi 22 mai 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Un vide-sellerie, vide-greniers pour une excellente idée



*L'équipe de Creys-Équinature au milieu de la brocante. L'opération, réalisée sur le parking de la salle des Écoux, fut une réussite.*

Depuis 2018, Creys-Équinature, l'association creypieulanne, qui rassemble les adeptes de l'équitation, proposait annuellement un vide-sellerie. Pour la première fois cette année, Julie Ruis, la présidente, et son équipe, ont ouvert la manifestation aux exposants de vide-grenier.

C'est ainsi que le 21 mai, se sont retrouvés une trentaine de vendeurs potentiels avec toutes sortes d'objets, du harnachement de chevaux, bien sûr, mais aussi des objets du quotidien, ceux dont on ne se sert plus, dans l'espoir de les vendre d'occasion. Comme le nombre d'exposants était suffisamment important, le nombre de visiteurs fut significatif.